

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang telah terkumpul dan analisis hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penelitian tentang "Implementasi Program Takhasus di SMK Annuroniayah Kemadu Sulang Rembang Tahun pelajaran 2017/2018" dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses implementasi program takhasus berjalan dengan baik di latar belakang oleh beberapa pertimbangan diantaranya yaitu, pelaksanaan program takhasus ini selaras dengan visi misi yang ada di SMK Anuroniayah, untuk menambah pengetahuan keagamaan peserta didik mengingat sebagian besar peserta didik di SMK berlatar belakang pendidikan SMP, program takhasus dilaksanakan yaitu dengan adanya dukungan dan pengambilan keputusan dari pendiri atau Kyai yang menginginkan santrinya mendalami pendidikan agama Islam semaksimal mungkin di perkembangan zaman yang semakin modern ini.
2. Faktor pendukung dan penghambat dari faktor pendukung program takhasus yaitu, adanya muatan lokal yang mendukung terlaksananya program takhasus di SMK, adanya sarana prasarana yang memadai dengan terlaksananya program takhasus, adanya dukungan dari pondok pesantren Alhamdulillah karena SMK tersebut SMK yang berbasis pondok, adanya guru pendidikan agama Islam yang berkompeten dan dapat dipertanggung jawabkan. Faktor penghambat dari program takhasus yaitu, kemampuan peserta didik yang berbeda-beda sehingga dari target kurang terpenuhi, adanya kekosongan selama 3 bulan karena peserta didik di SMK diwajibkan mengikuti PKL diluar sekolah, kurangnya alokasi waktu dari program takhasus karena proses pembelajaran hanya 1 jam setengah, pergantian proses pembelajaran diganti malam hari karena adanya pemadatan materi pelajaran ketika menjelang Ujian Nasional di SMK peserta didik merasa lelah dan jenuh.

B. Saran

Berdasarkan rangkaian fakta-fakta, temuan, serta kesimpulan dari peneliti dan dengan segala kerendahan hati, maka dalam kesempatan ini peneliti akan mengajukan beberapa saran yang sekiranya dapat dijadikan bahan pertimbangan. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Untuk lembaga

Diharapkan setelah adanya penelitian kebijakn tersebut dilaksanakan dan dapat dijadikan usaha untuk meningkatkan kualitas pendidikan agama Islam dengan benar-benar memperhatikan pembelajaran di takhasus karena untuk peningkatan pemebelajaran di SMK Annuronyah Kemadu Sulang Rembang memang sudah berjalan secara optimal namun itu semua dengan adanya dukungan dari pembelajran di takhasus, dengan dioptimalkan maka dirasa akan menghasilkan pesertadidik dan lembaga yang berkualitas.

2. Untuk Guru

Diharapkan setelah adanya penelitian ini dapat memanfaatkan metode, strategi dan meningkatkan kinerjanya agar pesertadidik secara mudah dapat menerima materi pembelajaran yang telah disampaikan, dan dengan mempraktikan setiap hal yang berkaitan dengan pendidikan agama Islam hal tersebut harus dipetahankan, jika itu dapat meningkatkan rasa termotivasinya pesertadidik untuk meningkatnya kualitas pendidikan agama Islam.

3. Untuk peseradidik

Diharapkan setelah adanya penelitian ini pesertadidik dapat meningkatkan semangat mereka dari yang elum bisa harus bisa, dari yang sudah bisa untuk bertahan dan meningkatkan lagi belajarnya. Dan sebisa mungkin tidak pernah menyepelekan apa yang telah diarahkan dari guru sebisa mungkin melaksanakannya karena itu semua untuk kepentingannya sendiri, dengan adanya kualitas pendidikan agama Islam maka itu menjadikan pesertadidik istimewa, dengan berperilaku yang baik dan

dengan tuntunan syariat agama Islam dan tidak mengecewakan almamaternya sendiri, dan adanya timbal balik yang baik.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah, berkat *rahmat, hidayah, taufiq* serta *inayah*Nya, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan "Implementasi Program Takhasus di SMK Annuronyah Kemadu Sulang Rembang Tahun Pelajaran 2017/2018". Sholawat serta salam senantiasa terhaturkan pada Nabi Muhammad SAW, semoga kita senantiasa diberi kekuatan untuk hidup berdasarkan sunahnya.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan dikarenakan keterbatasan kemampuan yang dimiliki peneliti, oleh karena itu kritik dan saran dari pembaca sangat peneliti harapkan demi perbaikan skripsi ini. Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Sebagaimana pihak-pihak tersebut bersedia membantu peneliti, semoga Allah SWT senantiasa memudahkan segala urusannya. *Aamiin*. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya, serta dapat dijadikan bahan referensi dan menjadi sumber inspirasi bagi penelitian berikutnya.